

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbandingan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* dan *Teams Games Tournament* di Kelas VII SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan T.A 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi dan Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Ibu Dra. Mariani, M.Pd, dan Bapak Edy Surya, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rusman, S.Pd selaku Kepala SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Erydawaty, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi

Matematika di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Ikhwan Ependi dan Ibunda tercinta Ronia Sinta Uli yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayahanda dan Ibunda, Aamiin. Terimakasih juga kepada abang dan adik tersayang Fahmi izhari, Khoirum Al hafiz, Khoiron Filsafat, Ahmad Alwi Yusril, dan Kaila Hana Ramadhani yang juga selalu memberikan dukungan, doa dan motivasi.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ahmad Ripai selaku seseorang yang selalu siaga dalam mendukung, memotivasi, menemani, dan memberi saran kepada saya dalam pengerjaan skripsi ini, terimakasih juga kepada sahabat saya Sri Minayanti dan Fithri Choirunnisa yang dari kejauhan selalu memberi motivasi dan dukungan, kepada pemberi saran yang tak bosan-bosannya mendengar kegalauan selama pengerjaan skripsi (Aini, Novia, Zia, Novisyah, Alwi, Regen), kepada seluruh anak pendidikan matematika 2013, khususnya anak kelas DIK B, dan begitu juga dengan teman-teman PPLT SMP Negeri 1 Sunggal yang telah berbagi pengalaman yang tak terlupakan dengan penulis, serta kepada murid SMA Negeri 1 Sunggal (Rama dan Fanni) yang telah memberikan warna tersendiri kepada saya selama PPLT.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Raisyah Ikhwana

NIM. 4131111034